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Unloader VRT3 3/8" Standard

Beim Unloader VRT3 Standard 250 bar Messing sind teilweise Verschleißerscheinungen im Bereich des 
Rückschlagkolbens  aufgetreten. Dies hatte zu Folge, dass die Magnetventilsammler im Niederdruckbereich 
durch Druckspitzen bis zu 60 bar beschädigt wurden.  
Durch den Einsatz des neuen Unloader VRT3 Standard 310 bar INOX/Keramik wird dieses Problem im weitesten 
Sinn behoben. Es werden neue Materialien verwendet. Der Ventilkörper  ist komplett aus Edelstahl mit einer 
Keramik beschichteten Ventilkugel und einem Edelstahlsitz.

Unloader VRT3 3/8" Standard

In the case of the Unloader VRT3 Standard 250 bar brass, some signs of wear have occurred in the area of the 
check valve. As a result, the low pressure solenoid valve manifolds could be damaged by pressure peaks up to 
60 bar. 
The use of the new Unloader VRT3 Standard 310 bar INOX/Keramik solves this problem in the broadest sense. 
New materials are used. The valve body is completely made of stainless steel with a ceramic-coated valve ball 
and a stainless steel seat.

Unloader VRT3 3/8" Standard 250 bar Messing
(Art.-Nr. 352604)

Unloader VRT3 3/8" Standard 310 bar INOX / Keramik
(Art-Nr. 362608)

keine / none
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